

ANTECEDENTES HISTORICOS

La genealogía de los Marqueses de Dos Aguas se remonta en su origen a la primera mitad del siglo XIII, o sea, a la Reconquista de Valencia por el Rey D. Jaime. Es un Rabaza de Perellós, Caballero de las huestes del Rey Conquistador, quien queda en Valencia con el

patrimonio de conquista que el Rey le otorga. Seguramente, y al igual que otros caballeros, edificaría su mansión señorial con el gusto importado y arquitectura de influencia catalano-aragonesa, de la que tan bonitos ejemplares quedan aún en casonas valencianas de los siglos XIV y XV.

Testimonio de que el Palacio actual asienta

Detalle de la entrada principal.

